
Assemblée Générale du jeudi 9 février 2023 
 

1. Le bilan moral : 

 

Bonjour à vous tous 

Avant de parler du bilan de cette année, je vais vous présenter nos invités : 

            Monsieur le Maire de Montigny en Gohelle Marcello-Della-Franca 

            et Mme Danièle Lambert     

 Je vous demande d’excuser l’absence de M. Jean Salomé, 1erAdjoint et de  

 Madame Cécile  Goffart, présidente de l’OMS, tous deux retenus par d’autres 

obligations. 

 

Merci de votre présence et grand merci pour la participation financière de la 

commune et pour votre soutien technique et logistique lors de nos différentes 

manifestations. 

Je remercie aussi la commune et l’OMS pour les lots offerts pour notre 

tombola effectuée lors de la galette des rois. 

 

Nous avons été sollicités par l’OMS pour aider à l’organisation de la 

manifestation « Courir à Montigny » le dimanche 13 mars 2022 : nous étions  

22 à répondre présents. Cette année j’espère avoir le même nombre de 

randonneurs. 

Nous étions aussi présents en nombre pour le téléthon (Cécile et Jean étant 

présents à cette manifestation) et 12 d’entre nous ont également participé au 

carnaval. 

 Nous avons essayé de répondre présent à chaque sollicitation locale.  

 

En parlant de sollicitation, en 2021 et 2022,  Mme Fabienne Barrois de la 

CAHC nous a demandé d’organiser des randonnées les samedis et dimanches. 

Cela nécessite un travail de reconnaissance en semaine pour repérer les 

circuits et vérifier leur état de propreté - merci à nos guides et serre-files 

Evelyne – Chantal - Éric - Jean-Pierre- Serge  pour l’encadrement des 

nombreux participants à ces sorties du week-end. 

Nous avons fait ces sorties dans le but de valoriser notre région minière. 

Beaucoup de personnes de différentes régions (Lille, Cambrai, Arras, 

Valenciennes) ont été surprises  par la beauté de notre région et de nos 

circuits. 

 

Nous avons eu  RDV le 1er Février 2023 avec Mme Barrois et Mme Martha   

d’ Eden 62. Elles nous ont demandé, pour l’une de reconduire, pour la 3ème  

année, les 6 sorties avec la CAHC, et pour l’autre de programmer 2 marches 

avec EDEN 62 pour  mettre en place des actions d’éducation à la nature et à 

l’environnement( préservation de la biodiversité). 

 



Mr Stéphane Tibaut de l’AGGLO nous a également demandé de participer au 

forum qu’il a organisé  pour représenter différents clubs de l’AGGLO. 

 

Pour la randonnée « Lacs et Terrils »,  nous avons eu 236 participants en 

2020, 183 participants en 2021 (malgré l’épais brouillard), et 196 participants 

en 2022.  

Mais à la même date sont organisées plusieurs sorties pour la recherche 

contre le cancer (octobre rose). 

D’autre part vous avez constaté que des associations extérieures sont venues 

pour « Lacs et Terrils », il serait donc normal de participer à leurs sorties. 

Pour les personnes qui vont marcher les samedis et dimanches,  il y a des 

flyers à votre disposition. 

En 2023 cette manifestation « Lacs et Terrils » aura lieu le 8 octobre, la salle 

Trianon est réservée. 

 

Le marché aux puces (annulé en 2021 cause covid)  nous a donné  cette année 

(sous un beau soleil)  du travail supplémentaire en raison du retrait du 

jogging-club. Merci à tous nos bénévoles qui ont participé à la fabrication des 

sandwichs et qui ont tenu le BBQ, la buvette, le stand de petite restauration. 

Nous avons trouvé un club qui nous aidera cette année en 2023 : le club de 

tennis de table. Un RDV va être pris courant  février avec les membres de leur 

bureau pour les modalités de fonctionnement. 

 

J’adresse un grand merci à vous les bénévoles (le bénévolat est une activité 

exercée à titre gracieux). Merci à Jean-Pierre Hornoy  qui a apporté une 

touche musicale très appréciée - à refaire cette année (JPH m’a dit qu’il 

viendrait avec toute l’harmonie . . . !) 

 

 

Voici le compte-rendu des activités effectuées cette saison 2022 : 

 

-  un goûter a eu lieu le 20 avril 2022 en remplacement de la galette (problème 

de disponibilité de salle) 

- le dimanche 24 avril, 27 personnes ont assisté à une  pièce de théâtre (« Une 

situation délicate ») au Théâtre des Nouveautés à Paris, et après le restaurant, 

visite de Paris en bus 

- le  dimanche 15 mai carnaval à Montigny  - 12 participants  

- le jeudi 27 juin Longe côte à Boulogne-sur-Mer et après le  restaurant, 

croisière sur un bateau dans les marais Audomarois -  31 participants   

 

 Pour les voyages, Marie-France avait prévu l’Italie en 2021 (annulé cause 

Covid) remplacé par le Lubéron en 2021  (supers paysages – bonnes balades) 

En 2022 ce fut la Camargue, un très beau voyage avec de belles balades et un 

très bon accueil par . . . . . les moustiques ! 

Et cette année enfin l’Italie.  

Bien sûr des sorties d’une journée -  en projet avec Marie-France. 



 

Je rappelle que notre association est avant tout un club de marches et 

d’activités de loisirs, comme le prévoient les statuts.  

Depuis 2 ans on a décidé de faire 2 groupes les mardis:  

le premier avec JPP comme guide et Marcel comme serre-file, afin que 

nos anciens puissent venir marcher (distance  5 km maxi)  

et un deuxième  groupe avec Evelyne et Chantal comme guides,  Eric, 

Jean-Pierre Hornoy et Serge comme serre-files, qui effectue 2 à 3 km de plus 

(qui rencontre un franc succès); ce deuxième groupe effectue de 9 à 14 km le 

jeudi, suivant les sorties préparées à l’avance par nos guides Evelyne, 

Chantal, Jean-Pierre Perko  et Eric. JPP m’a soumis l’idée de faire aussi une 

petite marche le jeudi (voir pour faire un essai et prévoir ça lors de votre 

prochaine réunion entre guides et serre-files). 

 

En 2020 nous étions 87 licenciés,  83 licenciés en 2021et 97 licenciés en 2022 

on progresse lentement (nous étions 108 avant le covid,  nos marcheurs se 

sont peut être lassés de faire le même circuit pour éviter le covoiturage ???) 

Je rappelle plus particulièrement  pour les nouveaux : les  mardis RDV sur le 

parking de la piscine à 13h45 pour un départ à 14 h vers le lieu de la 

randonnée, et les jeudis RDV 13h30 pour un départ à 13h45. 

Nous favorisons le covoiturage donc si vous habitez Montigny ou les environs  

pensez à  passer par la piscine,  quelques marcheurs ne disposant pas de 

voiture peuvent être  pris en charge. 

Pensez à indemniser le chauffeur, vu le prix du carburant. 

 

N’oubliez pas de transmettre à Chantal ou Pascaline votre adresse Mail et N° 

de tel,  afin de vous communiquer les adresses des randonnées ou d’autres 

messages.  

Pensez à consulter notre site internet :    

https://lesmarcheursdelagohelle62640-reseaudesassociations.neopse-site.com 

Pour nous contacter, voici notre adresse Mail   :         

lesmarcheursdelagohelle@gmail.com 

 

Pour les personnes possédant déjà la licence ira-FFRP dans un autre club et 

souhaitant venir chez nous, l’adhésion vous coûtera 22 € (ne pas oublier un 

certificat médical).   

Pour les autres membres c’est toujours 37 €, même si la Fédération nous a 

augmenté notre tarif de 1€ en 2021 et va encore l’augmenter de 1 € en 2023. 

Pour l’instant nous gardons le même tarif. 

 

La Présidente de  la Fédération du Pas-de-Calais, Mme Danièle Player, nous 

a demandé pour cette année d’organiser l’Assemblée Générale des présidents 

chez nous à Montigny le 21 octobre 2023. Monsieur le Maire - Marcello Della 

Franca a accepté et nous met la salle Hulster à disposition pour cette AG, 

sachant que tous les ans cette Assemblée change de commune (Saint-Pol-sur-
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Ternoise en 2022). En 2019 Chantal et moi-même, nous nous sommes rendus 

à Bruay-La-Buissière. 

 

Je termine ici le bilan moral de notre association pour laisser la parole à notre 

Trésorière Mme Chantal Massin qui va donner le bilan financier de notre 

association (en raison de la démission de Mme Villette, vérificatrice aux 

comptes, les comptes de cette année ont été vérifiés  par Mr Jean-Pierre 

Hornoy et moi-même).  

 

  

2. Le bilan financier : 

 

                               . . . . . . . . . . . . 

 

Le rapport financier de Mme Chantal Massin est-il adopté ?? 

 

Y-a-t’il des voix contre ?? 

Y-a-t’il des abstentions ?? 

 

Le rapport financier est adopté à l’unanimté. 

 

Je donne quitus à notre Trésorière et remercie Chantal pour bonne tenue des 

comptes 

 

 

3. Élection du Comité : 

 

 

Le Comité doit être renouvelé par tiers chaque année. 

 

A ce jour le Comité se compose d’un Président Mr Michel Rydz, d’un Vice-

président Mr Marcel Courtin, d’une secrétaire Mme Pascaline Leclercq, 

d’une trésorière Mme Chantal Massin, d’une responsable des voyages et 

sorties Mme Marie-France Couteau, Mr Marcel Lagache adjoint  de Marie-

France, d’un responsable informatique Mr Jean-Pierre Hornoy et des 

administrateurs Mme Danièle Gibello, Mme Gilberte Waterlot, Mr Serge 

Guilbert, Mr Jean-Pierre Villette. 

 

Sont sortants cette année : 

 Mme Françoise Winter, Mr Jean-Pierre Villette et Mr Christian 

Szymanski. Aucun d’entre eux n’a repris sa licence pour 2023. 

 Mr Marcel Lagache qui garde sa licence mais ne se représente pas au 

Comité pour 2023. 

 

 



Monsieur Éric Deregnaucourt a proposé sa candidature pour intégrer le 

Comité ; 

Y a-t-il d’autres personnes désirant proposer leur candidature ?         Non ? 

 

Nous allons procéder à l’élection de Mr. Deregnaucourt : 

Y-a-t’il des voix contre ?? 

Y-a-t’il des abstentions ?? 

 

Mr. Deregnaucourt est élu à l’unanimité des membres présents. 

 

Pour l’année 2023, le Comité se compose donc de Mesdames Couteau Marie - 

France, Gibello Danièle, Leclercq Pascaline, Massin Chantal, Waterlot 

Gilberte, et de Messieurs Courtin Marcel, Deregnaucourt Éric, Guilbert 

Serge, Hornoy Jean – Pierre, Rydz Michel. 

 

Je demande une interruption de séance pour l’élection du Président. 

 

                                              . . . . . . . . . 

 

Je remercie les membres du Comité qui ont bien voulu m’élire de nouveau au 

poste de Président. 

Les membres du Bureau seront élus au cours de la prochaine réunion du 

Comité qui aura lieu le lundi 13 février 2023. 

 

 

Je donne maintenant la parole à Monsieur le Maire 

 

                                           . . . . . . . . . . . 

 

Les membres du comité et moi-même sommes heureux de vous inviter au pot 

de l’amitié  

 

 

 

 

                                                                                    Le Président 

 

                                                                                   Michel RYDZ 


